



大里中学校だより 温故知新

学校教育目標

「郷土を愛し、21世紀を力強く生きる生徒の育成」
向学(ともに学ぶ生徒) 優雅(心豊かな生徒) 克己(ともに鍛える生徒)

前期後半のスタートによせて

みなさん、こんにちは。改めてお知らせしますが、前任の中島 清校長先生が8月23日をもって御退職し、後任として24日より、大里中学校に着任しました草野壽春です。よろしくお願いします。

伝統ある大里中学校への着任を非常に光栄に思うとともに、今日に至るまで、第一期からの卒業生の皆さんをはじめ、保護者の皆さん、地域の皆さんとともに築いてこられた伝統の重みに身の引き締まる思いです。この良き伝統を生徒の皆さんとともに引き継ぎ、さらに発展させていきましょう。

生徒の皆さんは、これからも今までどおり、「熊谷の子どもたちは、これができます!」の4つの実践に加え、テレビやゲーム、携帯電話やパソコンの家庭での使用時間を減らし、勉強時間や親子の会話、読書の時間等を増やすことを目的とした「3減運動に挑戦!」を実践してください。これを基盤として、知・徳・体のバランスのとれた「生きる力」を身につけ、時代の進展に即応でき、社会で必要とされる力を身につけるよう、勉強に運動に頑張ってください。

今日から前期後半のスタートです。
夏休みを迎えるに当たって中島前校長先生は皆さんに考えてもらいたいことを2つお話ししました。

- 1つ目は、長い休みの期間を、計画的に過ごしてほしい。
 - 2つ目は、自分の安全や健康は自分で守り、望ましい生活習慣を身につけてほしい。
- ということでした。いかがだったでしょうか?夏休みという白い地図に、素晴らしい色づけができたでしょうか?夏休みで得たものをもとに、さらに高みへとステップアップしてください。

休命中、恒例の全国高校野球大会が開催されました。さらに世界では、ロンドンオリンピックが開催され、多くの世界新記録が生まれ、日本選手の活躍も見る事ができました。中でも、柔道や水泳、体操、レスリング、フェンシング、アーチェリー等でメダルを獲得し、日本にとって史上最多の38個のメダルを獲得しました。

そのなかで、私が一番印象に残っているメダルはレスリング女子48kg級 金メダリスト 小原日登美(おばら ひとみ)さん(埼玉県在住)です。小原選手は一度現役を引退しましたが再度現役に復帰しメダリストになりました。小原選手は、「何でもいから夢を持って欲しい。結果は後からついてくるもの。そこに向かっていく時間が大切。父親に『諦めないものが勝つ』と言われてこまごまこられた。諦めなくて本当に良かったと思う。苦しいこともたくさんあるけれど、生きていけば楽しいこともあり、必ず何とかなる」と言っております。

「努力することによって目標が達成するとは限らないが、努力しなければ目標は達成しない。」みなさんも日々努力を続けることが大切です。これからの季節、いろいろなことに取り組める季節です。今日を機に、健康に気をつけながら一生懸命に取り組んでくれることを期待しています。

1日は「防災の日」でした。本校でも避難訓練が行われました。
夏休み中も緊急地震速報がでて、地震もきました。その時に今までの教訓を生かし、対応できた人も多かったと思います。万が一の時に備える意味でも、夏休み前に配布しました「大里中緊急対応マニュアル」を参考に家庭において話し合ってください、再認識してください。

8月25日(土)のPTA親子奉仕作業では文字どおり親子で汗を流して協力していただき、誠にありがとうございます。お陰様で学校が大変きれいになりました。保護者のみなさん、生徒のみなさん、ありがとうございました。

PTA親子奉仕作業 お世話になりました。

8月25日(土)の早朝より行いましたPTA親子奉仕作業では大変お世話になりました。お陰様で校地内がきれいに整備されました。当日は午前7時でも日差しがジリジリと暑く、皆さん汗だくになられ作業に取り組んでいただきました。きれいな環境の中で前期後半のスタートを切ることができました。



校庭南側道路



校舎裏側



北駐車場



体育館南側



体育館北側



中島前校長先生御挨拶

野球部 全日本オープン兼第4回関東AA中学生野球大会出場!

本校野球部が、8月15日(水)から東京夢の島グランドにて行われた標記の大会に県代表として出場してきました。1回戦 対山梨代表 富士吉田中クラブに0-3で惜敗でした。しかし、新人戦が楽しみです。応援をよろしくお願いします。

女子バスケット部 準優勝 埼玉県秋季バスケットボール大会に出場決定!

8月18日(土)から3日間行われた第40回県北バスケットボール大会兼埼玉県秋季ジュニアバスケットボール大会北部地区予選に出場していた女子バスケット部は、予選hグループの1位代表として決勝トーナメントに出場。決勝トーナメント1回戦の対花園中戦、2回戦の対小鹿野中戦を勝ち抜け、準決勝戦 対本庄南中戦を61-54で勝ち、決勝戦に駒を進めました。決勝は児玉中と対戦し、46-84で惜敗しましたが、北部地区の2位代表として、第11回埼玉県ジュニアバスケットボール大会・2012-2013 bjリーグカップ埼玉県予選に出場することになりました。おめでとうございます。

試合は、9月8日(土)に宮代町総合体育館で行われます。応援をよろしくお願いします。



熊谷の子どもたちは、これができます!

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- ④ 朝ごはんをしっかり食べる。
- ⑤ 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- ⑥ 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- ⑦ 友だちをたくさんつくる。

「3減運動」に挑戦!

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話やパソコンの時間

増やします!

- 家族との会話
- 予習・復習の時間
- 読書の時間

大人が手本となって